



Regierungsratsbeschluss vom 04. April 2023

Schriftliche Anfrage Daniel Albietz betreffend Velospot oder Veloflop?

P235052

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das öffentliche Veloverleihsystem Velospot soll sich - wie in vielen vergleichbaren Städten - auch in Basel zu einer wertvollen Ergänzung der bestehenden Mobilitätsangebote entwickeln. Im Gegensatz zu rein privaten Sharing-Angeboten wird Velospot flächendeckend angeboten, ist ganzjährig verfügbar und steht auch Nutzenden ohne Führerausweis offen. Dank der Fusion von Intermobility und PubliBike ist Velospot Basel neu Teil eines schweizweiten Veloverleihsystems unter professioneller Leitung von PubliBike. Der Regierungsrat ist sich bewusst, dass die Nutzendenzahlen aktuell noch tief sind. Daher wurde ein Massnahmenplan erarbeitet, der für die Nutzenden spürbare Verbesserungen bringen wird sowie Neukunden anziehen wird. Der Regierungsrat wird die weitere Entwicklung von Velospot beobachten und bei Bedarf darauf reagieren.

